



Le 24 avril 2019

Direction Générale des Services Technique
Pôle Patrimoine et Cadre de Vie
Nos réf : JGS/SV/LR

AULNAY ENVIRONNEMENT
BP 91
93622 Aulnay-sous-Bois Cedex

Monsieur le Président,

De nouveau alerté par un article que vous avez publié sur votre site le 23 avril 2019, je constate que vous jouez encore avec l'infox.

Je ne saurais que trop vous inviter à poser directement les questions concernant les ouvrages ou travaux de la ville à mes services techniques plutôt que de diffuser des fausses informations.

Vous noterez que nous avons affiché sur les panneaux l'adresse mail permettant de poser les interrogations et questions concernant cette opération et celle-ci a été complété par un numéro de portable.

Je vous les rappelle afin de ne pas vous laisser dans l'ignorance :

place-abrioux@aulnay-sous-bois.com et le 06.19.80.20.93

Concernant la présence d'eau sur le chantier, elle est due à l'utilisation de la foreuse qui réalise les travaux préparatoires pour le rabattement de nappe.

Afin d'introduire pour la phase travaux des aiguilles permettant ce rabattement, des forages sont réalisés.

Cette foreuse utilise 15m³ d'eau à l'heure pour permettre la réalisation des trous où sont ensuite placées les aiguilles.

Une grande partie de cette eau est réutilisée cette machine fonctionne en circuit fermé, malgré tout l'ensemble de l'eau ne peut être directement récupérée et donc se retrouve sur la parcelle.

Comme le sol est de nature dense, celle-ci ne s'infiltra pas facilement et donc créé des flaques comme vous avez pu le constater.



Mais il ne s'agit en rien de la nappe, à ce jour nous n'avons pas encore rencontré d'eau provenant de la nappe. Celle-ci est censée se trouver entre -2.50 et -3 m, bien que le premier rang des voiles par passe se situent à -2 m, les butons ont eux été descendus à -6.50m et les aiguilles à -7.50m. Sur l'ensemble de ces ouvertures de fouille la présence de la nappe de surface n'a pas été détectée.

J'espère vous avoir apporté l'éclairage nécessaire vous permettant de rectifier cette fausse information sur votre blog.

Pour vos prochaines interrogations, je vous invite de nouveau à prendre attaché avec mes services qui sont à votre écoute comme à l'écoute de l'ensemble des Aulnaysiens.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, en l'assurance de mes salutations distinguées.


Bruno BESCHIZZA
Maire d'Aulnay-sous-Bois
Conseiller Régional d'Île-de-France